

Nom	III. "juste à temps" ET achats.	PJ
-----	---------------------------------	----

C'est le prolongement du paragraphe précédent. Au niveau des achats, le "Juste à temps" permet de diminuer les pertes de temps à la réception et au contrôle des marchandises. De plus, il permet de réduire le volume des inventaires, améliore la qualité et supprime les retards.

Remarque : si le gaspillage est latent dans n'importe quel processus de production, les achats sont une fonction critique pour limiter les gaspillages et pratiquer le "Juste à temps".

Elimination des activités inutiles

Dans la méthode du "Juste à temps" la plupart des activités traditionnelles de réception et d'inspection (ou contrôle) des produits achetés n'est pas nécessaire. Chaque composant acheté doit en effet pouvoir être réceptionné sans comptage, inspection, contrôle ou test. A cette fin il est nécessaire que divers services de l'entreprise contribuent à ce résultat. Par exemple le secteur production devra pouvoir établir des listes et des tables.